



Konformitätserklärung 2007 Certificate 2007

Postfach 10 19 68
75119 Pforzheim, DEUTSCHLAND
Tel. +49 72 31 31 16 23
Fax +49 72 31 31 16 31
E-Mail info@stempelcity.de
Internet www.stempelcity.de
USt-Id Nr. DE 1 93 40 73 72

Alle Stempelfarben von stempelcity entsprechen der RoHS Direktive

Alle verwendeten Inhaltstoffe der Stempelfarben durch unser Labor Stefan Kupietz werden vor ihrem Einsatz entsprechen den derzeit gültigen EU-Richtlinien geprüft. Auf Grund von Qualitäts- und Analysenzertifikaten kommen nur solche Rohstoffe zum Einsatz, die alle EU-Normen erfüllen.

Das gilt insbesondere auch für die aktuell gültige RICHTLINIE 2002/95/EG DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten - Directive on the **Restriction of the Use of Certain Hazardous Substances in Electrical and Electronic Equipment (RoHS-Direktive)**, die alle unsere Stempelfarben erfüllen müssen.

Artikel 4(1) dieser Richtlinie beschränkt die Verwendung der Schwermetalle Blei, Chrom(IV), Quecksilber, Cadmium und polybromierte Biphenyle (PBB) bzw. polybromierte Diphenylether (PBDE) ab dem 1.6.2006 für neu in Verkehr gebrachte Elektro- und Elektronikgeräte.

Im Sinne des Artikels 5 Absatz 1 Buchstabe a) dieser Richtlinie wird ein Konzentrationshöchstwert von jeweils 0.1 Gewichtsprozent je homogenen Werkstoff der Schwermetalle Blei, Chrom(IV), Quecksilber und polybromierte Biphenyle (PBB) bzw. polybromierte Diphenylether (PBDE) und 0.01 Gewichtsprozent Cadmium je homogenen Werkstoff toleriert.

Keine unserer Stempelfarben überschreiten die angegebenen Werte der oben aufgeführten Substanzen.

All stamping inks from stempelcity correspond to the EU RoHS Directive

All used chemical substances of the stamping inks from our laboratory Stefan Kupietz correspond with the actual EU guide lines.

This will especially be valid for the actual legal GUIDE LINE 2002/95/EG of the European parliament and council for the limitation of the use define dangerous chemicals in electrical and electronic devices - Directive on the **Restriction of the Use of Certain Hazardous Substances in Electrical and Electronic Equipment (RoHS-Directive)**.

Article 4(1) of this guide line limited the use of the heavy metals lead, Chrome(IV), mercury, Cadmium and polybrominated Biphenyl's (PBB) as well as polybrominated Diphenylether (PBDE) from 1.6.2006 for new in commerce usable electrical and electronic devices.

Within the meaning of the Article 5 paragraph 1 capital a) of these guide line will be limited the concentration maximum in each case of 0.1 weight percent of each homogeneous raw material of the heavy metals lead, Chrome(IV), mercury and polybrominated Biphenyl's (PBB) as well as polybrominated Diphenylether (PBDE) and 0.01 weight percent Cadmium of each homogeneous raw material.